



BILDSCHÖN: Kreative Kunstwerke für die Braut

Das Label Papilio steht für luxuriöse Kreationen mit fantasievollem Touch. Designerin Alena Goretskaya erklärt, was die Kollektionen der exklusiven Marke einzigartig macht.



Wie würden Sie den Stil von Papilio beschreiben? Inspiriert von aktuellen Trends aus Ost und West präsentiert sich Papilio mit einem brillanten Mix aus Mode und Stil. Klare

Linien, perfekte Schnitte und wertvolle Stoffe aus natürlichen, veredelten Garnen ergänzen sich zu harmonischen Kreationen voller Komfort. Der Look der Braut- und Abendmode ist ultrafeminin, elegant und luxuriös. Feine handgefertigte florale Dekorationen, viel Stickerei und Leichtigkeit – dies sind die Hauptmerkmale eines typischen Outfits von Papilio. Unsere Philosophie ist, die Braut nicht nur wunderschön aussehen zu lassen, sondern auch dafür zu sorgen, dass sie sich an ihrem besonderen Tag wohlfühlt.

Was hat Sie für die aktuelle Kollektion inspiriert?

Ich habe mich von dem Gemälde „Swan Princess“ des russischen Künstlers Mikhail Vrubel inspirieren lassen. Die anmutige Schwanenprinzessin verbindet fantastische sowie lyrische Ideen weiblicher Schönheit. Leichtigkeit, Fluidität, Reinheit, zugleich aber

auch Weisheit und königliche Stärke finden ihren Ausdruck in der aktuellen Brautmodenkollektion von Papilio. Dies sind neue Bilder für den erfahrenen Betrachter. Wie ein Maler habe ich Charaktere erschaffen, die zum Leben erwacht sind.

Welches Modell aus dieser Kollektion ist Ihr Favorit?

Ich habe viele Favoriten! Rhine ein extrem elegantes, fließendes Modell mit zartem Blütendekor, das an einen Kirschblütenzweig erinnert. Einen sehr verführerischen Look für alle trendbewussten Bräute, die die Schönheit und Anmut ihres Körpers betonen möchten, bieten wir mit Vistula. Wer den perfekten Look für einen großen Auftritt sucht, wird mit Assal, einem sehr komfortablen Kleid ohne Korsage, das mit Tausenden Pailletten sanft schimmert, fündig.

Welche Tipps möchten Sie Bräuten für das Brautkleid-Shopping geben?

Der Hochzeitstag ist eines der wichtigsten Ereignisse in unserem Leben. Der Wahl des Brautkleides kommt eine ebenso große Bedeutung zu. Selbstverständlich spielt dabei die Figur der Braut eine entscheidende Rolle. Das Outfit sollte ihre weibliche Schönheit betonen.



Manchmal kommt es vor, dass eine Braut mit zarter, graziler Erscheinung ein „perfektes Kleid“ wählt, das so bombastisch ist, dass sie sich darin verliert. Außerdem sollten die Dimensionen der Feier sowie der Location und der Stil im Allgemeinen berücksichtigt werden. Ich möchte jeder Braut empfehlen, auf ihre innere Stimme, auf ihr Herz zu hören und zu bedenken, dass es nicht das Kleid ist, das eine Braut ausmacht, sondern die Braut selbst: Die glücklichen, verliebten, strahlenden Augen sind das, was ein herausragendes Bild vervollständigt und was für den perfekten Braut-Look entscheidend ist.

Papilio Deutschland
Tel.: +49 8191 9373894
www.papiliodress.com